

OTS (Wien/Reutte) – Selbst im tiefsten Winter gehen unsere Schützlinge täglich auf die Koppeln. Trockene Decken schützen sie dabei vor Kälte, Nässe und Auskühlung. Nur ein leistungsfähiger Wäschetrockner garantiert, dass diese Decken am nächsten Tag wieder vollständig trocken sind. Doch unser in die Jahre gekommenes Profi-Gerät versagt immer häufiger. Die Pferdeklappe Reutte bittet deshalb dringend um Hilfe.

„Gerade jetzt, wo Schnee und Kälte die Tiroler Bergwelt fest im Griff haben, streikt der alte Trockner immer häufiger. Programme brechen ab, Decken bleiben klamm und manchmal geht gar nichts mehr. Eine Reparatur reicht nicht mehr aus“, sagt Nicole Mayrhofer, Leiterin der Pferdeklappe in Reutte besorgt.

Pferdeklappe in Reutte <https://pferdeklappe.at/>

Der Wäschetrockner versagt – die Zeit läuft

Für einen Pferdeschutzhof ist das kein technisches Problem, sondern eine ernste Gefahr für die Gesundheit der Tiere. Denn nasse Decken können Pferde krank machen. „Feuchte Decken kühlen den Pferderücken aus. Die Muskeln verspannen sich, Erkältungen entstehen und Hautprobleme drohen. Wenn das Fell dauerhaft feucht bleibt, können Entzündungen, Scheuerstellen oder Pilzinfektionen die Folge sein“, weiß die Pferdeexpertin des Österreichischen Tierschutzvereins.

Besonders ältere, kranke oder geschwächte Pferde leiden darunter. Für sie kann eine trockene Decke darüber entscheiden, ob sie gesund bleiben oder krank werden.

Ein Wäschetrockner ist daher kein Luxus

Nicole Mayrhofer ergänzt: „Alle Pferde der Pferdeklappe Reutte sind jeden Tag im Freien, auch bei schlechtem Wetter. Denn Pferde brauchen täglich Bewegung und frische Luft. Die Decken schützen sie – aber nur, wenn sie trocken sind.“

Trockene Decken bedeuten Wärme und Schutz

Nach Regen, Schnee oder Matsch müssen die Decken daher sofort gewechselt werden. An der Luft trocknen schwere Pferdedecken im Winter jedoch nicht rechtzeitig. „Ohne einen funktionierenden, leistungsfähigen Trockner gibt es keine verlässliche Versorgung. Trockene Decken bedeuten Wärme, Schutz und Sicherheit“, weiß die passionierte Tierpflegerin. Außerdem erhöhen viele nasse Textilien im Stall die Luftfeuchtigkeit, begünstigen Schimmelbildung und verschlechtern das Stallklima.

Neuer Profi-Wäschetrockner dringend nötig

„Unsere Pferde haben oft viel Leid erlebt. In der Pferdeklappe sollen sie Wärme, Schutz und Fürsorge finden. Dafür ist ein funktionierender, leistungsstarker Trockner unverzichtbar“, betont Tierschützerin Mayrhofer.

Ein Gerät, das den täglichen Belastungen standhält, kostet jedoch rund 8.000 Euro. Für einen Tierschutzhof, der ausschließlich von Spenden lebt, ist diese Summe kaum allein zu stemmen.

Jetzt helfen!

[Neuer Wäschetrockner für die Pferdeklappe! - Österreichischer Tierschutzverein](#)

Direkte Hilfe für Pferde in Not

Bitte helfen Sie jetzt direkt den Pferden und spenden Sie, damit keines unserer Tiere frieren muss. Manchmal ist es nicht ein großes Projekt, sondern ein funktionierender Wäschetrockner, der die Gesundheit – und das Leben – von Tieren rettet.

Pferdeklappe rettete bereits 150 Pferde in Not

In den vergangenen vier Jahren konnte die Pferdeklappe des Österreichischen Tierschutzvereins fast 150 Pferde retten, versorgen und medizinisch behandeln. Für mehr

als 125 von ihnen hat sie ein neues, liebevolles Zuhause gefunden und ihren Schützlingen eine zweite Chance geschenkt. Dieses Pferdeschutz-Projekt ist einzigartig in Österreich.

Rückfragen & Kontakt:

Alexios Wiklund
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
0660/730 42 91
wiklund@tierschutzverein.at
www.tierschutzverein.at/presse